
Baza presentará una alegación para que se contemple el ramal ...
Jueves, 20 de Octubre de 2011 05:52

Así lo manifestó el alcalde de Baza, Pedro Fernández, nada más saber la resolución europea
sobre prioridades para la conexión de infraestructuras entre los países miembros de la UE. De
forma paralela, el regidor pedirá a la Junta de Andalucía que ...Leer todo el artículo »
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://baza.ideal.es/actualidad/338-baza-presentara-una-alegacion-para-que-se-contemple-el-ramal-guadix-baza-lorca.html&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABA7vr_9ARIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=LR6XqUGPy_4&amp;usg=AFQjCNG_hn7XwXHAGbg7507dqpqu1aO8gA

